

## **Entrevista**

## Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena) y Jorge Álvarez Máynez (Diputado – MC)

"Ayer en la discusión en comisiones quedaron claras las posturas de los grupos parlamentarios. El eje primordial en la iniciativa del Presidente que recopila el dictamen y que nosotros defendimos ayer en comisiones es tener una democracia menos costosa y la oposición se aferra a sus privilegios, a las partidas multimillonarias que van a recibir: mil 100 millones de pesos para el PAN, mil 800 millones para el PRI, 580 millones para Movimiento Ciudadano, 424 para el PRD con el 3 por ciento de la votación nacional. Sin embargo, en la misma discusión algunos legisladores de oposición manifestaron que habían tenido poco tiempo para analizar un dictamen que tiene 938 páginas. Nuestra normatividad interna establece un periodo de cinco días para que se pueda revisar el dictamen en comisiones, eso se respetó, es el plazo que transcurrió entre la entrega del dictamen y la discusión el día de ayer en comisiones; sin embargo, atendemos a esas peticiones de la oposición, a esos comentarios sobre la falta de tiempo para hacer un análisis más profundo y es ordinario ampliar los plazos", manifestó el diputado Hamlet García Almaguer.

"Es falso, porque el propio coordinador <u>Ignacio Mier</u> ha reconocido que la petición para posponer la discusión no es de la oposición. La oposición no cree que este es el momento para discutir, mucho menos aprobar una Reforma Electoral en vísperas de que inicie el proceso de la elección presidencial. Una Reforma Electoral que tiene dedicatoria, no tiene ningún sentido discutirse. El problema que tienen es con los propios diputados de su partido y con los aliados, son ellos quienes le han reclamado a su coordinador la premura de este dictamen", señaló <u>Jorge Álvarez Máynez</u>.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABPhgYua5vR0Dv0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211459&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp